
Danke für die Wertschätzung!
Ich schicke durchaus immer wieder mal Skripte an Verlage, aber das Interesse ist eher gering. Mittlerweile
lasse ich meine Bücher als Fotobücher drucken und tausche sie mit anderen Autoren, bzw. verkaufe sie über
meine Homepage.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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es gibt für alles einen grund

Geschrieben am 11.08.2022 von Perry
im Deutschen Schriftstellerforum
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